



OFICIO N° 33534
INC.: intervención

jpgj/fur
S.2°/371

VALPARAÍSO, 14 de marzo de 2023

Por orden del señor Presidente de la Cámara de Diputados, cúpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor CRISTIAN LABBÉ MARTÍNEZ, quien, en sesión de Sala celebrada el día de hoy y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre el origen de los murales con los que fueron recibidos en el retorno a clases los niños de la escuela El Salitre, en la comuna de Pudahuel, en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario subrogante de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE EDUCACIÓN



<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: AB617235EB907940

INFORMACIÓN SOBRE MURALES EXHIBIDOS CON MOTIVO DE INICIO DE AÑO ESCOLAR EN ESCUELA EL SALITRE, COMUNA DE PUDAHUEL (Oficios)

El señor **LABBÉ**.- Señorita Presidenta, solicito oficiar al Ministerio de Educación y a la Municipalidad de Pudahuel, para que puedan transparentar el origen de los murales con los que fueron recibidos en el retorno a clases los niños de la escuela El Salitre, ya que, apoderados y vecinos de esta escuela ven con profunda preocupación el adoctrinamiento desmedido que están viviendo de parte de la izquierda chilena nuestros niños y niñas, y también la imposición a sus padres, negándoles el derecho a elegir.

Mientras tengamos un ministro que habla más de la educación sexual que de la baja de las matrículas en nuestros establecimientos emblemáticos, nuestros niños están condenados a recibir lo peor en materia de calidad de la educación. Eso es por lo que el actual Presidente y algunos de sus ministros salieron a las calles el 2011.

Hoy, quienes son gobierno niegan la oportunidad para tener una buena educación. Fijados en la ideología política de este gobierno solo pueden garantizar a los niños, niñas y sus padres una educación nefasta e ideologizada en materia política.

He dicho.

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 2ª. DE FECHA 14 DE MARZO DE 2023.



Fabiola Urbina Rouse
Abogada Coordinadora de Fiscalización